

ACC, Croix Bleue et cannabis médical

GUIDE PRATIQUE - VÉTÉRANS

Une liste simple pour comprendre le parcours. ACC décide de l'admissibilité et des limites; Croix Bleue Medavie administre plusieurs autorisations et réclamations pour ACC.

Le parcours en quatre étapes

- 1 Évaluation clinique** - Un médecin ou une infirmière praticienne évalue si le cannabis médical est approprié et détermine, le cas échéant, la quantité autorisée.
- 2 Autorisation préalable** - Pour une nouvelle demande, le professionnel de la santé remplit le formulaire VAC 1763 applicable au dossier.
- 3 Décision et inscription** - ACC décide du remboursement; le document médical sert ensuite à l'inscription auprès d'un vendeur titulaire d'une licence fédérale.
- 4 Autorisation et facturation** - Le vendeur confirme le dossier et la facturation applicable avant toute commande.

A préparer avant l'évaluation

- **Numéro de dossier ACC** - Ayez-le à portée de main avec les renseignements sur l'affection reconnue.
- **Médicaments actuels** - Incluez les doses afin que les interactions et précautions puissent être évaluées.
- **Traitements déjà essayés** - Notez ce qui a aidé, ce qui n'a pas aidé et les effets indésirables.
- **Questions sur les formats** - Huiles, capsules, produits inhalés et autres options n'ont pas le même profil.
- **Confirmation avant commande** - Faites confirmer l'autorisation, le plafond et la facturation directe.

Repères ACC en vigueur en 2026

Taux maximal de 6,00 \$ par gramme ou l'équivalent depuis le 1er avril 2026; limite quotidienne habituelle de 3 grammes. Le formulaire VAC 1763 est publié depuis le 16 juillet 2026. Jusqu'à 3 grammes, il peut être rempli par un médecin ou une infirmière praticienne lorsque permis; au-delà, ACC exige un médecin spécialiste possédant une expertise liée à l'affection. Les règles officielles et la décision d'ACC prévalent.

Coverleaf vous aide à organiser le parcours

Plus de 7 000 patients accompagnés depuis 2017. Demandez un rappel confidentiel de l'équipe vétérans.

<https://coverleaf.ca/fr/veterans#callback>

Sources officielles

ACC - Formulaire VAC 1763

<https://www.veterans.gc.ca/fr/propos-dacc/ressources/formulaires/document/vac-1763>

ACC - Politique de remboursement révisée en 2026

<https://www.veterans.gc.ca/fr/contactez-nous/aide/questions-et-reponses/cannabis-des-fins-medicales-politique-de-remboursement-revisée>

ACC - Politique de remboursement

<https://veterans.gc.ca/fr/propos-dacc/rapports-politiques-et-legislation/politiques/politique-de-remboursement-du-cannabis-des-fins-medicales>

VAC, Blue Cross and medical cannabis

PRACTICAL GUIDE - VETERANS

A simple checklist for understanding the pathway. VAC determines eligibility and limits; Medavie Blue Cross administers many authorizations and claims for VAC.

The four-step pathway

- 1 **Clinical assessment** - A physician or nurse practitioner assesses whether medical cannabis is appropriate and, when applicable, sets the authorized amount.
- 2 **Pre-authorization** - For a new request, the health care practitioner completes the VAC 1763 form applicable to the file.
- 3 **Decision and registration** - VAC decides reimbursement; the medical document is then used to register with a federally licensed seller.
- 4 **Authorization and billing** - The seller confirms the file and applicable billing before any order is placed.

What to prepare before the assessment

- **VAC file number** - Have it available with information about the benefit-entitled condition.
- **Current medications** - Include doses so relevant interactions and precautions can be assessed.
- **Treatments already tried** - Note what helped, what did not and any adverse effects.
- **Questions about formats** - Oils, capsules, inhaled products and other options have different profiles.
- **Confirmation before ordering** - Confirm authorization, price ceiling and direct billing.

VAC reference points in effect in 2026

Maximum reimbursement rate of \$6.00 per gram or equivalent since April 1, 2026; standard daily limit of 3 grams. VAC 1763 has been published since July 16, 2026. Up to 3 grams, it may be completed by a physician or nurse practitioner where permitted; above 3 grams, VAC requires a medical specialist with expertise related to the condition. Current official rules and VAC's decision prevail.

Coverleaf helps organize the pathway

More than 7,000 patients supported since 2017. Request a confidential callback from the Veterans team.

<https://coverleaf.ca/en/veterans#callback>

Official sources

VAC - VAC 1763 form

<https://www.veterans.gc.ca/en/document/vac-1763>

VAC - Revised 2026 reimbursement policy

<https://www.veterans.gc.ca/en/contact-us/help/faqs/cannabis-medical-purposes-revised-reimbursement-policy>

VAC - Reimbursement policy

<https://veterans.gc.ca/en/about-vac/reports-policies-and-legislation/policies/reimbursement-policy-cannabis-medical-purposes>